

Escritor japonés solicita retiro como nominado a premio Nobel



Tokio, 17 sep (PL) El escritor japonés Haruki Murakami consta hoy como ausente entre los nominados para la versión del Nobel de Literatura 2018, luego de que el galardón oficial de la Academia Sueca aplazara la entrega por escándalo sexual.

Como protesta por la decisión de la prestigiosa entidad, un centenar de escritores, actores y periodistas de ese país europeo crearon el pasado mes de julio el Premio Nobel de Literatura alternativo, sin embargo, Murakami anunció su retiro del certamen con el fundamento de que únicamente quería concentrarse en la escritura.

El literato dijo estar agradecido por la nominación y señaló el deseo de concentrarse en sus libros, lejos de la atención mediática, informaron los organizadores del premio después de que el artista anunciara la noticia en Facebook.

Los encargados del evento destacaron que Murakami se halla entre los escritores japoneses más internacionalmente conocidos y sus posibilidades de ganar un Nobel están sujetas a un intenso escrutinio anual en su país de nacimiento.

Otros de los nominados para el galardón alternativo son el escritor Neil Gaiman (Reino Unido), Maryse Conde (Guadalupe) y Kim Thuy (Vietnam).

Según la declaración de los organizadores, todos los candidatos expresaron entusiasmo por la selección y el ganador será anunciado en octubre.

De acuerdo con el documento divulgado por la New Academy -que seguirá sus propias normas-, la medida representa una solución emergente, tras la decisión por primera vez en casi siete décadas del ente de las letras suecas.

Luego de su pronunciamiento en julio, la entidad recordó que la literatura y la cultura deberían promover la democracia, la transparencia, la empatía y el respeto, y dejar a un lado los privilegios, los prejuicios, la arrogancia y el sexismo, afirman.

El premio Nobel de Literatura ha sido entregado 110 veces a partir de su primera edición en 1901 y desde entonces solo dejó de concederse durante los años de las dos guerras mundiales.

La Academia Sueca fue fundada en 1786 por el rey Gustavo III de Suecia, con el objetivo de fomentar el buen uso del idioma de ese país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/171743-escritor-japones-solicita-retiro-como-nominado-a-premio-nobel>



Radio Habana Cuba